
Ata n' 0312021, da Reunião Ordinária do Conselho Administrativo do lnstituto de Previdência dos Servidores
Municipais de Ponta Porã - PREVIPORÃ.

Aos 17 dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às nove horas, na sede do PREVIPORÃ, sito na Rua 7 de
setembro, n", 409, Centro, nesta cidade, nos termos do disposto no art. 40 da Lei Complementar Municipal t96l2O2O,
reuniram-se os membros do Conselho Administrativo, com a p ça dos seguintes Conselheiros: o presidente Lucas
dos Santos Toledo; a titular Alessandra Vanessa Amarilha; a t lar Ana Paula de Souza Pessoa; a titular Eloiza Riso da

Martinez Caffarena, Diretor Financeiro Sr. Reney JoséSilva. Também presentes, o Diretor Presidente Sr. Fabio Au
Nascimento Pedroso, além do Assessor Contábil Sr. Antônio Carlos Filho, reuniram-se os para tratar da seguinte

ades do PREVIPORÃ; 2. Análise de realinhamento dosordem do dia: 1. Entrega de Relatório Anual - 2021 das

custos da obra da sede do instituto;3. Autorização para a abertura de processos licitatórios para compra de móvels e

itens de escritório;4. Autorização para a abertura de processos licitatórios para a aquisição de serviços e materiais de
expediente e manutenção do instituto. Aberta a reunião, o Presidente do Conselho passou a palavra ao Diretor
Presidente do lnstituto que, usando da palavra deu as boas-vindas a todos, fez uma breve prestaçäo de contas das
atividades do lnstituto no ano de202t, entregando a cada membro o "Relatório Anual -202!", que foi lido. Após isso,
os conselheiros passaram a debater acerca das reprogramações na obra da sede do instituto. A primeira
reprogramação no percentual de 9,435yo, no valor de RS 205.523,05, e a seggnda, no percentual de 1,4,528%, no valor
de RS 316.462,91. Os argumentos para a reprogramação apresentada são de que os custos do projeto do ano 2019,
encontram-se defasados, sobretudo em razão da alta de preços provocadas pela Pandemia, Ademais, houveram
adequações necessárias ao projeto, o que alterou alguns custos. Após os debates e explanações, resolveram os
membros do conselho aprovar a reprogramação solicitada. O terceiro assunto, explanou-se acerca da necessidade de
aquisição de móveis e equipamentos para a nova sede, de modo que foi autorizado o estudo e posterior a abertura
processos licitatórios para sua aqui5ição. Ao passo, em relação aos meveis atualmente existentes no patrimônio do
instituto, aprovaram que aqueles que forem considerados inservíveis podem ter sua destinação legal, bem como,
aqueles que ainda tenham condições podem ser reaproveitad ou doados ao patrimônio do Município. Da mesma
forma, os conselheiros aprovaram a abertura de processos pa compra de material de expediente e manutenção do
instituto, Por fim, foram convidados pelo Diretor Presiden para uma visita técnica às obras da nova sede do
PREVIPORÃ. Nada mais havendo a tratar, o Presidente declaro
Fração de Oliveira secretariei os trabalhos encerro a presente

encerrada a reunião, encerrou os trabalhos, Eu Rafael
que vai assinada por mim e os demais presentes. De

acordo com o previsto no g1e do art.40 da LC t9612020, a p nte ata será publicada no Diário Oficial do Município
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